

平成28年度 海の学習の様子（5年生）

平成28年4月25日（月）～26日（火） 渋川青年の家



青年の家に着いたら、渋川海岸でお弁当を食べ、その後、海岸で遊びました。



最初に、研修を始める式がありました。代表男子2名が、堂々と学校紹介をしました。



最初の研修は、海洋博物館の見学です。タッチプールが人気でした。



次は、海の学習で最大の研修であるカッター訓練です。研修人数ですが、皆力を合わせてオールを漕ぎました。

5年1組の様子



5年2組の様子



1日の研修でお腹がぺこぺこになりました。研修所の夕食はおいしかったです。



夕食・入浴後に、貝殻のキーホルダーづくりをしました。



小学校生活初めての宿泊研修。楽しみは、友達と一緒に泊まることです。いろいろな話ができそうです。



研修2日目は、朝食の後、地引網です。皆で協力して、網を引きました。



掃除をして、厳しい退所点検がありました。

退所式の後、昼食はいつもカレーです。研修所
の人は、「お別れー（オワカレー）」と言っています。



5年1組

5年生全員が参加できたことが、何よりもよかったです。皆さんお疲れ様でした。

1泊2日の研修は、あっという間に終わりました。

1組、2組が記念写真を撮りました。

5年2組

